

# À FRESNES ET AILLEURS, UNE PRISE DE CONSCIENCE S'IMPOSE !

Le 08 janvier 2025

Le 2 janvier dernier, les personnels de surveillance du CP Fresnes ont réalisé une saisie exceptionnelle d'objets dangereux et de substances interdites destinés à alimenter le trafic au sein même de l'établissement.

## **Ni projection ou survols de drone, ni hypothétique corruption des personnels !**

Les téléphones, stupéfiants et d'autres produits étaient dissimulés dans une livraison de cantines à destination des détenus et effectuée par une entreprise partenaire qui a pignon sur rue.

Cette découverte soulève bien des questions :

- Comment ces trafiquants mobilisent-ils de tels moyens pour infiltrer la prison ?
- Les enquêtes d'opinions sur les entreprises sont-elles toujours d'actualité ?

Si l'étanchéité entre le monde extérieur et la prison relève de l'utopie pour tout agent pénitentiaire, le procédé mis en place révèle les moyens colossaux que peuvent mobiliser les responsables du trafic pour parvenir à leurs fins !

## **La prison est aujourd'hui un vaste marché de l'économie souterraine.**

Ce trafic juteux pour les réseaux criminels, qu'ils soient à l'intérieur comme à l'extérieur gangrènent nos prisons.

La direction de l'administration pénitentiaire doit, si ce n'est pas encore fait, en prendre conscience rapidement.

## **Les prisons passoires, ça suffit ! C'est une question de crédibilité de la Justice !**

Si le professionnalisme des agents a freiné le trafic existant, cette énorme saisie interpelle sur d'éventuels ramifications.

L'enquête en cours doit permettre un démantèlement rapide et définitif.

**L'UFAP UNSa Justice Paris** appelle l'administration pénitentiaire à prendre la pleine mesure du phénomène. Il est **URGENT** d'agir.

Des prérogatives élargies doivent être accordées aux personnels pénitentiaires afin de garantir le bon exercice de leurs missions. Des conditions maximales de sécurité doivent être mises en place.

## **Des moyens législatifs, matériels et humains adaptés !**

Une MOBILISATION GOUVERNEMENTALE FORTE pour mettre fin aux violences et aux trafics en détention. Des moyens humains, législatifs, matériels adaptés !

La sécurité collective et individuelle des personnels pénitentiaires ne peut plus attendre.

Il est temps que la lutte contre ces menaces deviennent une priorité nationale et soit le fer de lance du **NOUVEAU GARDE DES SCEAUX...**

**Union Régionale UFAP UNSa-Justice Paris**